

Familia monoparental compuesta por varón de 38 años y menor de 6 años.

Residente en un municipio, de tres mil habitantes, situado a 100 km de Almería capital.

La abuela paterna ha sido cuidadora del menor tras el abandono de la madre en la primera infancia.

Tras agravamiento de la salud de la abuela, que presenta indicadores de deterioro cognitivo y problemas de movilidad, el centro educativo avisa al Centro de Servicios Sociales Comunitarios de la zona, de que el menor presenta algunos indicadores de falta de higiene, retrasos en la entrada al centro y absentismo puntual.

En la primera entrevista con la familia se detecta que el padre ha tenido que dejar de trabajar para hacerse cargo de la situación, presentando dificultades económicas.

SE LE PIDE QUE REALICE DIAGNOSTICO Y PROYECTO DE INTERVENCION